

Regierungsrat

*Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
www.so.ch*

Bundesamt für Umwelt
Abteilung Luftreinhaltung und NIS
3003 Bern

19. Januar 2010

Vernehmlassung zur Änderung der Luftreinhalte-Verordnung – Übernahme der Abgasvorschriften der Europäischen Gemeinschaft für Arbeitsgeräte

Sehr geehrter Herr Direktor
Sehr geehrte Damen und Herren

Mit Schreiben vom 20. November 2009 ersuchen Sie uns, zur Änderung der Luftreinhalte-Verordnung (LRV) Stellung zu nehmen. Diese Änderung sieht vor, die Abgasvorschriften der Europäischen Gemeinschaft für Arbeitsgeräte zu übernehmen. Wir kommen dieser Aufforderung gerne nach.

Aus unserer Sicht gibt es zur Übernahme der EU-Abgasvorschriften keine sinnvolle Alternative. Mit dem Nachvollzug der EU-Abgasrichtlinie 2002/88/EG ist aber der Gestaltungsspielraum für die Schweiz sehr klein. Wir verzichten deshalb auch darauf, auf die materiellen Festlegungen im Detail einzutreten.

Wir begrüssen es, dass das Bundesamt für Umwelt (BAFU) mit der Marktüberwachung betraut wird und damit für die Kantone kein zusätzlicher Vollzugsaufwand entsteht.

Für die Möglichkeit, zur Änderung der Luftreinhalte-Verordnung – Übernahme der Abgasvorschriften der Europäischen Gemeinschaft für Arbeitsgeräte eine Stellungnahme abgeben zu können, bedanken wir uns bestens.

Mit freundlichen Grüssen

IM NAMEN DES REGIERUNGSRATES

Regierungsrat Walter Straumann

Landammann
Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
www.so.ch

sig. Andreas Eng

Staatsschreiber